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Comitiva da Prefeitura de Diadema 
se reuniu nesta semana com represen
tantes do Ministério da Previdência com 
objetivo de fazer avançar plano para dar 
sustentabilidade duradoura ao Instituto 
de Previdência da cidade. O secretário de 
Finanças, Francisco Funcia, e o diretor
presidente do Ipred, Rubens Martins, 
participaram de reunião do Grupo de Tra
balho montado pela Frente Nacional de 
Prefeitos, para debater a saúde financeira 
de regimes próprios de Previdência Social. 
O encontro contou com o secretário de 
Regime Próprio e Complementar, Paulo 
Roberto dos Santos Pinto.

O governador Tarcísio de Freitas 
anunciou um pacote com políticas 
públicas para ampliar a segurança 
da comunidade escolar em todo o 
Estado. No âmbito da Secretaria da 
Educação do Estado de São Paulo 
(SeducSP), serão de R$ 240 mi
lhões investidos para contratação de 
550 psicólogos e 1.000 seguranças 
privados para atuar nas escolas es
taduais. Também haverá ampliação 
do número de professores com horas 
exclusivas para lidar com questões de 
convivência e atualização da Plata
forma Conviva – Placon.

 Omar Matsumoto/PMSBC Divulgação

Divulgação

Divulgação

Página  2

Página  6

Guto Volpi tem gestão 
voltada à integração 
do poder público e 
resgate da família

Filippi: temos os 
pés no presente, 

cuidando do dia a 
dia, e olhar no futuro

ribeirão pires

diadema
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Dois anos depois de 
sua rival Ford F-150, 
a Ram apresenta em 

Nova York sua primeira 
picape elétrica

Os trabalhadores na Mercedes
Benz, em São Bernardo, aprovaram  
nesta quintafeira (13) a proposta 
de layoff (suspensão temporária do 
contrato de trabalho) para cerca de 
1.200 trabalhadores pelo período 
de dois a três meses, a partir de 

Mercedes: trabalhadores aprovam acordo 
de layoff para cerca de 1.200 metalúrgicos

maio. A medida foi  negociada en
tre o Sindicato dos Metalúrgicos do 
ABC e a mantadora. O layoff já es
tava previsto no acordo coletivo de 
trabalho da fábrica. O coordenador 
da representação na Mercedes, San
dro Vitoriano, explicou que os trab

Página 5 Página 7

Página 7

Página 7

Página  3

Diadema debate 
sustentabilidade 
do Ipred junto ao 
governo  federal

Tarcísio anuncia 
pacote para 

ampliar segurança 
nas escolas 

em brasília

são paulo

são bernardo inicia obras de prolongamento da av. Juscelino Kubitschek

Volpi: resgate do vínculo familiar

Filippi voltou após 2 meses de licença
prefeitura de ribeirão pires promove dia d de vacinação no próximo sábado

Suspensão temporária do contrato de trabalho vai valer pelo período de dois a três meses, a partir de maio, e já estava prevista
alhadores recebem 100% do salário 
líquido durante o layoff e passam 
por um curso de formação profis
sional.  A montadora já havia anun
ciado aos metalúrgicos férias coleti
vas para 300 trabalhadores por um 
mês no início de abril, semanas cur

tas de trabalho e o fechamento do 
segundo turno da montadora a par
tir de maio também por três meses. 
O diretor executivo do Sindicato, 
Aroaldo Oliveira da Silva, ressal
tou que os juros abusivos pratica
dos pelo Banco Central dificultam 

o acesso ao crédito. “O maior vilão 
é a taxa de juros abusiva, que deixa 
o financiamento mais caro, as pes
soas não compram e há a queda na 
produção. A maioria das pessoas 
não compra ônibus nem caminhões 
à vista”, afirmou.

Atrás da concorrência



Política
jornalismo@diarioregional.com.br

Sexta-feira, 14 de abril de 2023    2

Guto Volpi: ‘não é polícia na porta de escola que vai 
impedir a violência. É um resgate que vem da família’
Prefeito de Ribeirão Pires defende resgate do convívio familiar e abertura dos equipamentos públicos para a população

n ENTRE ASPAS

Queremos falar: olha 
sociedade, Ribeirão está 
fazendo o que tem de 
ser feito para melhorar 
cada vez mais

ANGELICA RICHTER
angelica@diarioregional.com.br

Guto Volpi (PL) assumiu 
a Prefeitura de Ribeirão Pires 
em janeiro e, apesar de ser 
um governo de continuidade, 
como ele mesmo define, já 
deixou sua marca no Paço, as-
sim como fez quando presi-
dente da Câmara Municipal. 
As paredes internas já não 
existem mais e as poucas di-
visórias que restam são de vi-
dro. Ou seja, todos trabalham 
integrados, sem distinção de 
setor. O prefeito defende o 
projeto inovador afirmando 
que na humanização do lay-
out já são desburocratizadas 
muitas soluções.  

“No poder público isso 
será novidade. O modelo de 
Ribeirão e de cidade nos per-
mite trabalhar assim, e nos 
arriscamos. Todas as salas, e 
serão poucas, de alguns ges-
tores e do vice-prefeito são de 
vidro e viradas para a recepção. 
Então, todo mundo enxerga 
todo mundo. Estaremos com 
50% do governo no mesmo 
andar. São seis secretários no 
mesmo andar, 150 pessoas tra-
balhando juntas, de forma co-
letiva, compartilhada e li near. 
Desestruturamos a hierarquia 
que teoricamente se sempre se 
imagina, para trabalhar de uma 
forma mais humana e mais 
próxima, isso sem investir em 
tecnologia, apenas no material 
humano”, afirma. 

Ao Diário Regional, o 
prefeito destacou que esse 
tipo de ação visa trazer a pop-
ulação para perto do poder pú-
blico. Outra prioridade de sua 
gestão é o resgate do vínculo 
familiar. Confira os principais 
trechos da entrevista com o 
prefeito de Ribeirão Pires.

Como é a experiência de 
passar do Legislativo para 
o Executivo?

É completamente dife-
rente do Legislativo. É com-
pletamente diferente do que 
as pessoas imaginam, mas é 
uma experiência única estar 
no Executivo de uma cidade; 
fazer gestão pública. Quem 
está do outro lado, mesmo 
nas Câmaras Municipais, não 
tem ideia da proporção que é 
isso. Do volume de soluções 
diárias que você tem de pro-
duzir. Alternativas para todas 
as áreas, da saúde à cultura; 
do bem-estar à mobilidade. É 
uma dinâmica intensa. Para 

quem gosta de trabalho é o 
lugar certo. 

Gosto de expandir essa 
experiência (de integração) 
para toda a cidade. Então, 
um dos conceitos nossos é de 
abrir, assim como está sendo 
aberto o Paço Municipal, 
outros espaços possíveis de 
abertura. A Câmara Munici-
pal, quando estive presiden-
te (implementei) a Câmara 
2030, ela é toda aberta, isso 
torna a interlocução melhor 
e um convite para a socie-
dade. As atividades culturais 
dentro dos espaços públicos, 
como é aqui no gabinete, 
convida para que as pessoas 
participem mais.

Como estão as finanças 
do município? 

As arrecadações estão se 
mantendo estáveis. Projeta-
mos um Orçamento um pou-
co maior, mas a variação é 
muito pequena. Temos a van-
tagem de suceder e dar con-
tinuidade a um governo, que 
é o do meu pai (Clovis Volpi), 
ele colocou, de fato, em or-
dem (as finanças) a ponto de 
irmos tocando em um ritmo 
muito mais seguro e confor-
tável. Então, essa sucessão foi 
extremamente importante 
para a cidade, que era a pro-
posta de campanha. Isso dá 
uma segurança maior.

 Continuamos mantendo 
a nota A de investimentos e 
pagamentos, isso é muito le-
gal, e é essa responsabilidade 
que estamos tocando. Então, 
a cidade está conseguindo 
manter os investimentos do 
tesouro. No Estado estamos 
com um governo novo, as-
sim como o federal, com isso 
tem o represamento de um 
período do semestre e creio 
que já estamos superando 
isso. O governador Tarcísio 
(de Freitas/Republicanos) e o 
presidente Lula (PT) estão 
se adequando mais e melhor 
com as mudanças dos Leg-
islativos estadual e federal. 
Então, está fluindo legal e é 
essa a facilidade e segurança, 
dar continuidade a um go-
verno que vinha muito bem. 

Passado o período de 
pandemia, como está a área 
da saúde de Ribeirão? 

Na saúde, a parte de obras 
estamos entregando agora. 
A UBS Santa Luzia, UBS do 
Parque Aliança, que foi uma 
herança deixada por dois 
governos sem acabar e esta-
mos entregando agora. Esta-
mos entregando uma novo 
CAPS (Centro de Atenção 
Psicossocial) infantil, que 
também passou por um pro-
cesso muito difícil nos últi-
mos dois mandatos. 

Porém, as atividades que 
impactam na saúde estão sen-
do feitas também na cultura e 

nos esportes, com novos pro-
gramas de controle de peso, 
de bem-estar, de cami nhadas, 
de atividades culturais. Então, 
um calendário intenso em 
outras áreas tem um reflexo 
importante na saúde mental, 
principalmente, no convívio 
social, e isso impacta nas 
unidades básicas de saúde 
e no atendimento da UPA 
(Unidade de Pronto Atendi-
mento). A UPA, hoje, atende 
várias cidades. Divisa com 
Suzano, Rio Grande da Serra, 
Paranapiacaba, com Mauá. 
Todas estão concentradas em 
Ribeirão Pires. 

Temos dado um passo 
muito importante na saúde. 
Além de termos colocado ela 
em ordem e retomado obras 
que estavam paradas, o hos-
pital é um caso desde 2012, 
que ficou 100% parado, apli-
camos no CAISM, Centro de 
Especialidades da Mulher, 
e essa prevenção tem dado 
muito resultado na conta fi-
nal, que acaba na emergência 
e nas cirurgias. O CROSS, 
que é o sistema de regula-
ção do Estado, tem atendido 
bem. A oferta que Ribeirão 
Pires vai dar para o Estado, 
com quase 98 leitos, também 
vai ser muito importante não 
só para a região que citei, mas 
também para o sistema pú-
blico estadual. 

Também estamos para ter-
minar o Centro Oftalmológi-
co, supermoderno, que é uma 
doação da Igreja Mórmon para 
Ribeirão Pires. Vai ser no Cen-
tro de Especialidades Médicas. 
Esse vai ser outro ganho de 
prevenção em Saúde. 

A violência nas escolas 
está em evidência nas últi-
mas semanas. Quais ações 
a cidade está desenvolven-
do para prevenção a esse 
tipo de situação? 

Ribeirão Pires foi uma 

cidade que logo do acon-
tecimento de Blumenau se 
reuniu com toda a socie-
dade civil, comunidade es-
colar pública, privada e de 
idiomas e temos tomado 
algumas ações desde então. 
Porém, a minha tese é: não 
adianta polícia na porta da 
escola. Não é isso que vai im-
pedir. É um resgate que vem 
da família. A estrutura fa-
miliar tem de ser olhada. O 
que Ribeirão Pires tem feito? 
Antes de isso tudo acontecer, 
criamos o maior programa 
de psicologia em escola para 
atender funcionários, famílias 
e alunos, que o nosso APSE 
(Apoio Psicossocial Escolar), o 
qual estamos reforçando com 
mais psicólogos e estágios. 

Em relação à segurança, 
fizemos teste final no sistema 
do botão de pânico e câmeras 
que está sendo providen-
ciado para todas as unidades 
escolares e de cultura. Isso é 
muito importante citar. 

Temos melhorado todo o 
sistema noturno via ilumi-
nação pública; Polícia Mili-
tar com ronda; investigação 
com Polícia Civil; prevenção 
com nossa GCM (Guarda 
Civil Municipal). Além dis-
so, a União vai lançar um 
enorme programa para se-
gurança escolar. 

Entretanto, o foco não é 
só a unidade. É a família. Essa 
instituição chamada família 
está passando por uma crise 
de valores. Transferiu tudo 
para a escola. A escola é para 
dar o conhecimento, não a 
educação que vem da família. 
Isso está sendo transferindo 
há um tempo para a comuni-
dade escolar. Então, temos de 
resgatar o núcleo familiar. 

Ribeirão Pires tem aberto 
espaços públicos importantes 
de convívio social, que é justa-
mente para tirar a criança da 
frente do videogame e do ce-
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“É uma experiência única estar no Executivo de uma cidade; fazer gestão pública”

lular, e trazê-la para os equipa-
mentos de esporte e cultura, 
de convívio. Isso tem impacto. 
É mais macro do que apenas 
na unidade escolar.  Ribeirão 
Pires tem esse trabalho, que 
foi pioneiro no pós-pandemia, 
que é pela educação reestrutu-
rar o pilar da família. 

Este ano é primeiro que 
os alunos voltaram efetiva-
mente para a sala de aula. 
Quais demandas foram 
verificadas e quais ações 
a prefeitura implementou 
para reduzir os danos do 
isolamento? 

Foco muito no APSE 
(Apoio Psicossocial Escolar). 
As campanhas contra o bul-
lying, que realizamos muito 
antes de acontecer os casos 
em São Paulo e Blumenau. 
Acho que isso tem um papel 
importante em sala, de con-
viver com as diferenças. De 
conscientizar que a brinca-
deira tem de ser muito bem 
medida, porque pode ser 
mais agressiva para uns do 
que para outros e temos de 
entender que as diferenças 
são assim, e temos de respei-
tá-las. A sociedade é total-
mente diversificada em todas 
suas questões, gênero, cre-
dos, crenças. Então, Ribeirão 
Pires sempre esteve à frente 
nisso e queremos continuar 
sendo protagonistas. 

Queremos resgatar o 
prazer de voltar para a escola, 
porque hoje está abalado no-
vamente não mais pela pan-
demia, mas pelo sentimento 
de insegurança. Isso tem afe-
tado todas as unidades esco-
lares, tanto públicas quanto 
privadas. Queremos falar: 
olha sociedade, a cidade de 
Ribeirão está fazendo o que 
tem de ser feito para melho-
rar cada vez mais, não só pela 
unidade, mas pela cidade 
inteira. Então, projetos de 
meio ambiente, de cultura, 
esportes, de convívio são im-
portantes. Isso tem muito a 
ver com a Agenda 2030. Isso 
já está vindo desde 2015 e 
ninguém deu muita atenção, 
mas agora as soluções têm de 
ser agudas.  A Agenda 2030 
foca exatamente o que es-

tamos vivendo hoje. É uma 
coisa que adotamos no Legis-
lativo enquanto presidente e 
agora no Executivo. 

Economia e turismo an-
dam juntos aqui a Estância. 
Como estão as duas áreas?

 A Entoada (Nordestina) 
foi uma experiência sabo-
rosa e cultural, porque ambas 
foram 100% nordestinas. Re-
sultado espetacular econômi-
co de festa. Econômico no 
que a cidade recepcionou de 
pessoas de fora. Foi muito le-
gal e repercutiu como espe-
rávamos, porque é uma festa 
muito gostosa. Deu resul-
tado. Os números o Desen-
volvimento Econômico está 
fechando.  A Paixão de Cristo 
foi outro sucesso econômico 
também, porque você mede 
a empregabilidade sazonal 
do evento e de venda das 
barracas que fazem parte do 
processo. Todos sentiram re-
flexo, do posto de gasolina 
ao restaurante. 

Agora entramos da Festa 
do Pilar, em uma feira nova de 
estímulo à economia criativa 
e de novos artistas de música 
brasileira, que será o Festival 
Mundo Novo. Depois vem o 
Festival do Chocolate, vem 
a FLIRP (Feira Literária de 
Ribeirão Pires), que este ano 
a inovação dela, por ser a se-
gunda edição, traz uma sema-
na antes um Festival de Jazz 
de Rua. Vai abrir a FLIRP e 
será espetacular, além de uma 
festa italiana com arrecadação 
100% voltada para as enti-
dades assistenciais. 

Então, são modelos que 
vão desenvolver economi-
camente a cidade, mas tam-
bém o fomento de visitação 
turística com todos os equi-
pamentos que estão sendo 
reformados, Morro Santo 
Antônio, Morro São José, 
Vila do Doce, os parques. 
Isso volta a deixar pujante o 
tu rismo em Ribeirão Pires, 
como deve ser. Todas as ações 
são para o convívio familiar.

Projetos em curto e mé-
dios prazos? 

O calendário festivo, que 
já falei. Há projetos de es-
portes, que são muito im-
portantes. Inauguramos o 
projeto Are ninha, no sába-
do, no Jardim Luzo, São 
Francisco, Roncon, e vamos 
entregar mais três até o ano 
que vem. É uma novidade 
que começamos ago ra e com 
entrega para o ano que vem, 
cumprindo o que propomos 
ainda no gover no do meu 
pai, que é entregar todo esse 
volume de obras que foi pro-
posto desde 2021. (Matéria 
completa em www.diariore-
gional.com.br)

n ENTRE ASPAS

Queremos resgatar o 
prazer de voltar para a 
escola, porque hoje está 
abalado pelo sentimento
de insegurança
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 Estado anuncia pacote para 
ampliar segurança nas escolas
Contratação de segurança particular e reforço no policiamento estão entre as medidas

Wilson Dias/ABr

Tarcísio: medidas são resultado de ampla pesquisa

O governador Tarcísio de 
Freitas, junto aos secretários 
de estado da Educação, Re-
nato Feder, e de Segurança 
Pública, Guilherme Derrite, 
anunciou um pacote com 
políticas públicas para ampli-
ar a segurança da comunidade 
escolar em todo o Estado. As 
novidades foram apresenta-
das nesta quinta-feira (13), 
após visita à Escola Estadual 
Thomazia Montoro.

No âmbito da Secretaria 
da Educação do Estado de São 
Paulo (Seduc-SP), serão de R$ 
240 milhões investidos para 
contratação de 550 psicólogos 
e 1.000 seguranças privados 
para atuar nas escolas esta-
duais. Além da ampliação do 
número de professores com 
horas exclusivas para lidar com 
questões de convivência e atua-
lização da Plataforma Conviva 
– Placon, local para registro de 
ocorrências escolares na rede 
estadual de ensino. 

“As medidas são resul-
tado de uma ampla pesquisa 
que fizemos com os profis-
sionais da educação, em uma 
construção conjunta para a 
definição de estratégias que 

contribuam para um melhor 
ambiente escolar. São ferra-
mentas importantes para que 
os professores exerçam seu 
papel com tranquilidade e os 
pais possam ter segurança 
com relação as nossas escolas”, 
destacou o governador. 

A nova contratação do pro-
grama Psicólogos na Educação 
já está em andamento com 
previsão de conclusão em até 
180 dias e investimento de 
R$56 milhões. O atendimento 
que antes era remoto agora 
será presencial.  Os psicólogos 
ficarão nas 91 Diretorias de 
Ensino e vão atuar, cada um, 
em até 10 escolas por semana 
presencialmente. 

Os seguranças represen-
tam investimento de R$ 60 
milhões. Os profissionais serão 
alocados em regiões mais vul-
neráveis, a serem definidas 
pela Seduc-SP junto a equipe 
do Programa de Melhoria da 
Convivência e Proteção Escolar 
(Conviva SP).

Dentro do Conviva, 5 mil 
professores, um por escola, 
terão jornada de 10 horas se-
manais exclusivas para dis-
seminar ações do programa 

em suas escolas. Por fim, o 
novo aplicativo da Placon vai 
contar com informações inte-
gradas da Educação, Segurança 
Pública, Justiça e Saúde sobre 
os alunos.

“Os 5 mil professores de 
convivência farão a primeira 
abordagem aos alunos, com 
um olhar para o acolhimento e 
a saúde mental. Além disso, os 
psicólogos darão uma assistên-
cia especializada, auxiliando os 
professores e alunos com todo 

o suporte necessário, explicou 
o secretário de Estado da Edu-
cação, Renato Feder. 

A Secretaria de Segurança 
Pública do Estado (SSP), por 
sua vez, vai criar um botão 
de acionamento prioritário 
para escolas, intensificar o 
policiamento nas unidades, 
aumentar as vagas da Dejem 
Escolar e contratar policiais 
aposentados para coordenar o 
programa Segurança Escolar. 
(Reportagem Local)

Dinheiro desviado do Fies poderia bancar 
50 alunos em cursos de cinco anos, diz CGU

O dinheiro desviado do 
Fies por servidores públicos 
supostamente em conluio 
com empresas e faculdades 
poderia bancar os estudos de 
50 alunos em cursos de dez 
semestres. O cálculo é da Con-
troladoria-Geral da União, que 
mira sete instituições - de um 
total de pelo menos 20 facul-
dades sob suspeita da Opera-
ção Falsa Tutela, deflagrada na 
quarta, 12, em parceria com a 
Polícia Federal.

O esquema de fraudes 
contra o sistema do Fundo 
de Financiamento ao Estu-
dante do Ensino Superior 
(Fies) resultou na instauração 
de procedimentos adminis-
trativos na CGU, além de in-
quérito criminal na PF. Ambos 
procedimentos, cada qual no 
âmbito de sua atribuição, ma-
peiam supostos desvios de re-
cursos públicos e pagamento 
de propinas a uma funcionária 
terceirizada do Fundo Nacio-
nal de Desenvolvimento da 

Lula é eleito uma das 100 pessoas 
mais influentes do ano pela  Time

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva foi eleito uma 
das cem pessoas mais influ-
entes do ano de 2023 pela 
revista americana Time. A 
divulgação foi feita nesta 
quinta-feira, 13. O líder 
brasileiro está ao lado de 
outras autoridades políticas, 
como os presidentes dos 
Estados Unidos, Joe Biden; 
e da Colômbia, Gustavo 
Petro; e o chanceler alemão, 
Olaf Scholz. Olena Zelen-
ska, mulher do presidente da 
Ucrânia, Volodymyr Zelen-
sky, também está na lista.

Segundo a revista, a es-
colha das personalidade é 
feita a partir de uma aval-
iação para decidir quem se 
destacou ao longo do ano. 
Figuras dos cenários político 
e cultural, do ativismo e da 
tecnologia que evidenciaram 
seus atos de forma positiva 
ou não são selecionadas pelo 
periódico. A tradição é que 
outra personalidade faça 
uma descrição da pessoa es-
colhida.

O ex-vice-presidente dos 
EUA e ativista ambiental, 
Al Gore, foi quem escreveu 
sobre Lula. O petista obteve 
evidência devido ao seu com-
portamento com o tema da 
Amazônia. Gore afirma que 
o presidente brasileiro está 

em sintonia com o “floresci-
mento” da ação climática e 
que será “fundamental” nesta 
década decisiva para o clima.

“Lula prometeu fortalecer 
a posição do Brasil no mundo 
(...). Mas em nenhuma outra 
área ele pode causar um im-
pacto mais significativo do 
que nas crises gêmeas do 
clima e da biodiversidade”, 
afirma Al Gore em seu texto 
de apresentação.

“Depois de muitos anos 
de crescente desmatamento e 
incêndios florestais, a Amazô-
nia está se transformando de 
um sumidouro de carbono em 
uma fonte líquida de emissões. 
O presidente Lula prometeu 
proteger a Amazônia, e já o fez 
antes - reduzindo o desmata-
mento em 72% em seu man-
dato anterior”.

DILMA E BOLSONARO
Entre os presidentes 

brasileiros, a revista também 
escolheu Dilma Rousseff (PT), 
em 2011 e 2012, e Jair Bolso-
naro (PL), em 2019. Naquele 
ano, o ex-presidente foi de-
stacado como um “líder ultra-
conservador, homofóbico e 
controverso”. O próprio Lula 
já havia sido considerado uma 
das pessoas mais influentes 
do mundo nos anos de 2004 e 
2010. (AE)

Wi-fi livre gratuito pela cidade
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• E muito mais!
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Educação (FNDE).
Nesta quarta-feira, a PF e 

a CGU fizeram ação conjun-
ta para buscas em endereços 
de suspeitos, em Brasília e 
em sete Estados no bojo da 
Ope ração Falsa Tutela. A 
ofensiva é desdobramento 
de apuração aberta em 2020 
pela Controladoria, a pedido 
do Ministério da Educação. 
Investigação preliminar da 
CGU já reuniu depoimentos, 
apreensão de computadores 
e análise de e-mails funcio-
nais de agentes públicos sob 
suspeita.

Enquanto a PF apura pos-
síveis crimes do grupo, a CGU 
atua na esfera administrativa, 
buscando responsabilizar não 
só as empresas envolvidas nas 
fraudes na recompra de títu-
los do Fies, mas também ser-
vidores públicos que teriam 
participação no esquema.

A CGU já concluiu dois pro-
cedimentos administrativos 
disciplinares (PADs) contra 

servidores do FNDE respon-
sáveis pelo setor de aplicação 
dos recursos do Fies.

Segundo a Controladoria, 
esses servidores foram puni-
dos com suspensão de 15 
dias e destituição de cargo 
em comissão, ‘por não terem 
tomado o devido cuidado no 
controle de acesso aos siste-
mas pelos colaboradores do 
setor’. Um terceiro PAD em 
curso na Controladoria apura 
suposto favorecimento no 
pagamento de benefícios a um 
grupo de faculdades.

A CGU informou que cinco 
procedimentos administra-
tivos de responsabilização 
apontam para as seguintes 
instituições: Cruzada Mara-
nata de Evangelização; As-
sociação de Ensino e Cultura 
Pio Décimo; Escola Superior 
da Amazônia S/C - Esamaz; 
Novatec Educacional; FAUSB 
Educacional; FCR Educacional 
e Sociedade Educacional Enes 
Nascimento. (AE)
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Metalúrgicos na Mercedes aprovam acordo 
de layoff para cerca de 1.200 trabalhadores

Suspensão temporária do contrato de trabalho vai valer pelo período de dois a três meses, a partir de maio, e estava prevista no acordo coletivo

Em assembleia realizada na 
tarde desta quinta-feira (13), 
os trabalhadores na Mercedes-
Benz, em São Bernardo, apr-
ovaram a proposta de layoff 
(suspensão temporária do con-
trato de trabalho) para cerca de 
1.200 trabalhadores pelo perío-
do de dois a três meses, a par-
tir de maio,  negociada entre o 
Sindicato dos Metalúrgicos do 
ABC e a mantadora. O layoff já 
estava previsto no acordo cole-
tivo de trabalho da fábrica. O 
coordenador da representa-
ção na Mercedes, Sandro Vi-
toriano, explicou que os tra-
balhadores recebem 100% 
do salário líquido durante o 
layoff e passam por curso de 
formação profissional. 

“É importante ressaltar 
que todos esses trabalhadores 
têm garantia de retorno para 
a fábrica. A fim de dar mais 
tranquilidade para as pes-
soas, em caso da necessidade 
de um novo layoff, depen-
dendo de como o mercado de 
caminhões e ônibus se com-
portará, quem entrar agora 
não estará em um eventual 
próximo layoff”, destacou. 

O diretor executivo do 

Sindicato, Aroaldo Oliveira 
da Silva, ressaltou que os 
juros abusivos praticados 
pelo Banco Central dificul-
tam o acesso ao crédito. 
“O maior vilão é a taxa de 
juros abusiva, que deixa o 
financiamento mais caro, 
as pessoas não compram 
e há a queda na produção. 
A maioria das pessoas não 
compra ônibus nem cami-
nhões à vista”, afirmou. 

Segundo o diretor, a taxa 

também atinge quem quer fi-
nanciar um carro, uma gela-
deira. “Os juros altos afetam 
o consumo, o emprego e a 
renda. Os trabalhadores vão 
à luta para dar o recado de 
que não concordamos com 
esses juros. É preciso baixar a 
taxa para a economia reagir. 
Nossa luta é pela retomada 
do desenvolvimento do país 
e é nossa obrigação tomar à 
frente da discussão da eco-
nomia brasileira”, destacou

n HISTÓRICO
A montadora já havia anun-

ciado aos metalúrgicos férias 
coletivas para 300 trabalha-
dores por um mês no início de 
abril, semanas curtas de traba-
lho e o fechamento do segundo 
turno da montadora a partir de 
maio também por três meses.  
A fábrica de São Bernardo 
conta com cerca de 8 mil tra-
balhadores em sua totalidade, 
deste 6 mil na produção. (Re-
portagem Local)

Divulgação

Preços do litro da gasolina e do etanol recuam 
pela primeira vez em 2023, aponta IPTL

O preço médio do litro da 
gasolina e do etanol registrou 
a primeira redução do ano. A 
gasolina foi comercializada 
a R$ 5,85, no período do dia 
1º ao dia 13 de abril, recuo de 
0,48%, quando comparado ao 
fechamento de março, aponta 
levantamento do Índice de 
Preços Ticket Log (IPTL). Já 
o litro do etanol foi vendido a 
R$ 4,58 no início de abril, com 
recuo de 0,40% na mesma 
base de comparação. A última 
vez que o IPTL identificou 
redução no preço do derivado 
de petróleo foi em dezembro 
do ano passado, quando o va-
lor recuou 1,06% em relação a 
novembro. Ainda assim, neste 
ano, o preço do combustível já 
acumula alta de 9,94%.

“Essas altas desde janeiro, 
acabam por refletir no mercado 
como um todo, pois como sinal-
izado no último Índice Nacio-
nal de Preços ao Consumidor 

Amplo (IPCA), os acréscimos 
no valor da gasolina também 
impulsionaram a alta deste in-
dicador em março”, destacou 
Douglas Pina, Diretor-Geral de 
Mobilidade da Edenred Brasil. 
Em relação ao etanol, a última 
baixa no valor foi identificada 
em outubro, quando o preço do 
combustível ficou 4,58% mais 
barato em relação a setembro.

n REGIÕES
Na análise regional, todas 

registraram redução no valor 
da gasolina. O preço médio 
mais baixo foi identificado no 
Sudeste, onde o valor fechou 
a R$ 5,60 (-0,53% ante mar-
ço). O recuo mais expressivo 
foi na Região Sul, de 0,81%, 
que passou de R$ 5,65 para 
R$ 5,60. Já o etanol mais 
barato do País foi comerciali-
zado nas bombas do Centro-
Oeste, a R$ 4,08. Porém, foi 
no Nordeste que apresentou 

a baixa mais expressiva, de 
0,89%, com o litro que saiu 
de R$ 4,61 para R$ 4,57.

Na análise por Estado, a 
Paraíba apresentou a média 
mais baixa para a gasolina, de 
R$ 5,42 e Roraima a mais alta, 
de R$ 6,61. A redução mais 
expressiva para o combustív-
el, de 1,89%, foi identificada 
no Acre, que fechou com o 
preço médio do derivado de 
petróleo em R$ 6,06. Ao con-
trário da gasolina, o etanol 
comercializado no Acre teve o 
aumento mais expressivo do 
País, de 4,37%, que passou de 
R$ 4,37 para R$ 4,56. 

“No período, o etanol foi 
considerado o combustível mais 
vantajoso para abaste cimento 
nos Estados do Amazonas, 
Goiás, Mato Grosso, Mato Gros-
so do Sul, Minas Gerais, Paraná 
e São Paulo. Os demais tiveram 
a gasolina como a opção mais 
viável”, reforçou Pina. (AE)

Montadora já havia anunciado a férias coletivas para 300 trabalhadores no início de abril

Governo define limite da concessão de
subvenções do Minha Casa Minha Vida

Simone Tebet: “a reforma 
tributária é a salvação da 

lavoura para Brasil crescer”

Os Ministérios das Cidades 
e da Fazenda publicaram nesta 
quinta-feira (13), portaria que 
dispõe sobre o Programa Minha 
Casa, Minha Vida (MCMV), re-
tomado pelo presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva por meio 
de medida provisória editada 
em janeiro. O ato está publi-
cado no Diário Oficial da União 
(DOU) e trata, dentre outros 
pontos, da concessão de sub-
venções econômicas e da meta 
do MCMV, que será atender 
dois milhões de famílias até 31 
de dezembro de 2026.

A portaria conjunta de-
fine que o limite de subvenção 
econômica das linhas de aten-
dimento do programa serão de 
R$ 170 mil para linhas volta-
das para unidades habitacio-
nais novas em áreas urbanas 
e locação social de imóveis em 
áreas urbanas, operadas com 
recursos do Fundo de Arrenda-
mento Residencial ou do Fundo 

A ministra do Plane-
jamento e Orçamento, 
Simone Tebet, repetiu 
nesta quinta-feira (13) 
que a reforma tributária 
é a “única bala de prata” 
para salvar o Brasil. “A 
reforma tributária é a sal-
vação da lavoura, se que-
remos crescer e termos 
crescimento duradouro, 
com geração de emprego e 
renda para as pessoas. Há 
mais de duas décadas só 
crescemos em média 1,5% 
(por ano)”, afirmou, em 
aula magna aos alunos de 
graduação na Faculdade 
de Ciências e Letras da 
Unesp, em Araraquara.

Segundo a ministra, 
a reforma tributária per-
mitirá a reindustrializa-
ção de Estados como São 
Paulo, além de aportes 

de Desenvolvimento Social; R$ 
75 mil para linha voltada para 
unidades habitacionais novas 
em áreas rurais, operada com 
recursos da União; e R$ 40 mil 
para linha voltada para melho-
ria habitacional em áreas ru-
rais, operada com recursos da 
União.

Segundo o regulamento, os 
limites poderão ser ampliados, 
conforme regulamento especí-
fico do Ministério das Cidades, 
quando a operação envolver: 
a implantação de sistema de 
energia fotovoltaica, limita-
do o valor aos parâmetros de 
mercado; e a requalificação 
de imóvel para fins habitacio-
nais, limitado o acréscimo a 
40% do limite de subvenção 
das linhas de atendimento 
para área urbana.

n ATUALIZAÇÃO
As duas pastas estabe lecem 

que a atualização dos valores-

para o Norte e Nordeste 
por meio de um fundo de 
desenvolvimento regional. 
“O Brasil não se sustenta 
porque não tem uma edu-
cação de qualidade e um 
trabalhador produtivo. Mas 
não cresce também porque 
o nosso sistema tributário 
é caótico, coisa de manicô-
mio”, completou.

Em palestra sobre sua 
trajetória política, a min-
istra disse aos estudantes 
que o Brasil voltou a plane-
jar no atual governo e 
afirmou que os parceiros 
internacionais e comerci-
ais estavam com saudades 
do País. “Vamos conseguir 
captar muito financiamen-
to ao fazer um único dever 
de casa: cuidar das nossas 
florestas. O mundo só quer 
isso”, concluiu. (AE)
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• Conta Corrente

• Máquina de Cartões

• Cartão Empresarial
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• Cobrança

• Investimentos 
  e muito mais

Existe alternativa.
Somos uma instituição financeira cooperativa 
que cresce junto com você, sua empresa  
e a sociedade. Por isso, oferecemos soluções 
ideais para o seu negócio prosperar, taxas 
justas e atendimento próximo, humano  
e também digital, em todo o Brasil e na palma 
da sua mão. 

Escolha o Sicredi, 
onde o dinheiro rende 

um mundo melhor.

SAC - 0800 724 7220      Deficientes Auditivos ou de Fala - 0800 724 0525. Ouvidoria 0800 646 2519.

Aponte a câmera do 
celular e saiba mais.

limite de subvenção deve ocorrer 
em periodicidade não inferior a 
dois anos, “limitada à variação 
aferida pelo Sistema Nacional de 
Pesquisa de Custos e índices da 
Construção Civil (SINAPI), com 
pesquisa de preço realizada pelo 
IBGE e manutenção pela Caixa 
Econômica.

O ato regulamenta ainda 
que a concessão de subsídio 
público com recursos orçamen-
tários da União ficará limitada 
ao atendimento de famílias 
enquadradas nas Faixas 1 e 2, 
tanto da modalidade urbana 
quanto da rural, descritas na 
medida provisória. A Faixa 
Urbano 1 foca renda bruta fa-
miliar mensal até R$ 2.640 e 
a Faixa Urbano 2, renda bruta 
familiar mensal de R$ 2.640,01 
até R$ 4 400. Já a Faixa Rural 1 
contempla famílias com renda 
bruta familiar anual até R$ 
31.680 e a Faixa Rural 2, de R$ 
31.680,01 até R$ 52.800. (AE)



Cidade participa de reuniões em Brasília para ajustes que darão fôlego financeiro ao instituto 

Minha Cidade
jornalismo@diarioregional.com.br

Comitiva da Prefeitura de Di-
adema se reuniu nesta semana 
com representantes do Ministé-
rio da Previdência com objetivo 
de fazer avançar plano para dar 
sustentabilidade duradoura ao 
Ipred, o Instituto de Previdên-
cia de Diadema. O secretário de 
Finanças de Diadema, Francisco 
Funcia, e o diretor-presidente do 
Ipred, Rubens Martins, partici-
param de reunião do Grupo de 
Trabalho montado na FNP (Fr-
ente Nacional de Prefeitos) para 
debater a saúde financeira de 
regimes próprios de Previdência 
Social. O encontro contou com 
a participação do secretário de 
Regime Próprio e Complemen-
tar do Ministério, Paulo Roberto 
dos Santos Pinto.

A FNP constituiu um docu-
mento de demandas em con-
junto para que o Ministério 
da Previdência seja motor de 
um plano de sustentabilidade 
das previdências municipais 
– segundo a Frente, cerca de 
2.200 municípios contam com 
regimes próprios previdenciári-
os, aproximadamente 40% das 
cidades brasileiras.

No documento estão alguns 

pleitos que envolvem mudanças 
na cobrança do Pasep, reaber-
tura de parcelamento estendido 
de débitos previdenciários sem 
exigência de reforma da Previ-
dência dos institutos e alteração 
temporária da obrigatoriedade 
do equilíbrio atuarial e finan-
ceiro para emissão da CRP, a 
Certidão de Regularidade Previ-
denciária.

Para Funcia, essas mudanças 
dariam fôlego às contas públicas 
de Diadema e trariam novas per-

spectivas de sustentabilidade do 
Ipred. “Com a CRP, podemos 
atrair investimentos federais 
que aliviariam o nosso Tesouro 
Municipal. Esse dinheiro ser-
viria para acertarmos ainda 
mais as contas do Ipred”, disse. 
“A discussão de forma coletiva, 
na FNP, nos fortalece. Voltamos 
a ter abertura de diálogo no go-
verno federal para discutir esse 
assunto e é importante a união 
dos municípios”, pontuou.

Além da reunião na FNP, 

Funcia e Rubens Martins, jun-
tamente com o secretário de 
Governo de Diadema, Dheison 
Renan, organizaram reunião 
bilateral no Ministério da Previ-
dência para destacar demandas 
exclusivas de Diadema. “O canal 
com o governo federal está re-
estabelecido depois de anos de 
dificuldade que tivemos. Pela 
nova postura, entendemos que 
há um caminho melhor nesse 
debate”, afirmou Rubens.

n CONTAS
Em janeiro de 2021, a atual 

gestão encontrou as contas do 
Ipred completamente deteriora-
das. Foi feito então um planeja-
mento de restauro do equilíbrio 
financeiro do instituto, com 
pagamento em dia das contri-
buições patronais e reorganiza-
ção do pagamento de dívida 
contraída pela antiga gestão jun-
to ao Ipred. “Diadema tem feito 
sua parte. Porém,  só as ações 
da cidade nos limitam no obje-
tivo de dar uma vida saudável e 
de longo prazo ao Ipred. Agora 
surge uma nova perspectiva de 
esse objetivo ser atingido”, disse 
Funcia. (Reportagem Local)

Entre os pleitos estão mudanças na cobrança do Pasep

Sistema estava em teste desde fevereiro de 2022

Diadema debate sustentabilidade do 
Ipred com Ministério da Previdência

Cadastro mobiliário em Santo André passa a 
ser exclusivamente digital a partir de maio
A partir de 2 de maio, a 

emissão da inscrição munici-
pal para o cadastro mobiliário 
de contribuintes de Santo 
André passará a ser exclusiva-
mente digital. O sistema que 
automatizou a emissão do ca-
dastro foi implementado em 
fevereiro de 2022 e as solicita-
ções eram realizadas tanto de 
forma digital quanto presen-
cial por meio de formulários 
de papel na Praça de Atendi-
mento do Paço Municipal.

A partir de maio, apenas ca-
sos específicos como MEI (Mi-
cro Empreendedor Individual); 
autônomo e pessoa física estab-
elecida; situações onde há neces-
sidade de anuência da SATrans; 
e encerramentos que alteram 
registro para outro município 
ainda vão precisar ser realizados 
de forma presencial.

“Este é um passo funda-
mental para desburocratização 
e modernização dos processos 
de formalização de empresas 

em Santo André”, comenta o 
secretário de Planejamento 
Estratégico e Licenciamento, 
Acácio Miranda.

A nova ferramenta fun-
ciona em conjunto com o VRE 
(Via Rápida Empresa), uma 
iniciativa do Governo do Es-
tado de São Paulo, vinculada ao 
programa REDESIM Nacional, 
do Governo Federal, que visa 
criar no país sistemas mais ra-
cionalizados e eficientes para 
abertura de empresas.

De forma ágil, o sistema in-
tegra todo o fluxo de abertura 
da empresa, desde a emissão do 
CNPJ até as licenças de funcio-
namento em um único proces-
so, já que garante preenchimen-
to dos dados uma única vez, 
facilita a busca do usuário por 
informações, integra os órgãos e 
segurança da informação, além 
de outros benefícios. Para re-
alizar o cadastro, basta acessar 
o site: www.vreredesim.sp.gov.
br e siguir o passo a passo.  (RL)

Divulgação

S.Caetano: Casa do Artesão tem 
oficinas livres de amigurumi, 

pedraria e recicláveis
Quem quiser confec-

cionar um presente per-
sonalizado e exclusivo para 
o Dia das Mães, a Casa do 
Artesão de São Caetano do 
Sul oferece oficinas livres 
de artesanato. Os cursos 
são abertos e gratuitos, 
basta comparecer ao lo-
cal (Rua Pará, nº 88, Cen-
tro) nos dias e horários 
das aulas: Amigurumi às 
segundas-feiras, das 9h às 
11h e das 14h às 16h, com 
Eliana Lira; Reciclagem e 
Reutilizáveis, e Pedraria, 
às quintas-feiras, das 9h às 
11h e das 14h às 16h, com 
Theresinha Porto Rocha. 

De acordo com Ana 
Paula Rocha, coordena-
dora do equipamento que 
é referência no fomento à 
produção e comercializa-
ção de artesanatos, as ofi-
cinas oferecidas no local 
têm agregado mais profis-
sionais e atraído mais cli-
entes. “Para muita gente 
desempregada, esta foi a 
chance de aprender uma 
nova profissão, de em-
preender. Temos alunas 
que se tornaram integran-
tes da Casa e todas já vend-
eram alguma coisa. É uma 
alegria só, especialmente 
porque é muito difícil con-

quistar uma nova profissão 
aos 50, 60 anos de idade.” 
São 65 alunos cadastrados 
nas oficinas abertas, da ci-
dade e região.

É o caso de Renísia Cecyn, 
moradora de São Caetano há 
15 anos. Ingressou na Casa 
do Artesão há um ano como 
aluna e hoje é membro do 
local. Hoje faz os cursos de 
Amigurumi, de Reciclagem e 
Reutilizáveis, e de Pedraria, 
além de Costura, pelo Fundo 
Social de Solidariedade do 
município.

“O projeto da Casa do 
Artesão é simplesmente ma-
ravilhoso! Recém-terminada 
a reclusão decorrente da pan-
demia, a depressão e ansie-
dade eram insuportáveis. Ali, 
encontrei pessoas que deram 
sentido à minha vida, me fez 
perceber que estamos vivos 
apesar de termos perdido 
pessoas amadas. É um espaço 
de acolhimento e amor ao 
próximo”, relata Renísia.

Serviço -  Casa do Artesão 
“Reinaldo Joaquim Gomes”,  
Rua Pará, 88, Centro, São 
Caetano. Informações pelo 
telefone 4229-9988. Horário 
de funcionamento: de se-
gunda a sexta-feira, das 9h às 
17h30 e, aos sábados, das 9h 
às 13h. (Reportagem Local)
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PROMOÇÃO 
JANTAR  

Oferecemos 25 tipos de carnes nobres, saladas 

variadas,  Sushi, Sashimi e Camarão

(11) 4178-9024 l 4173-1634
Rua São José, 50 - Paulicéia l Em frente a Mercedes Benz

Perguntas para esta coluna podem ser enviadas pelo e-mail: comercial@biomedic.com.br  
ou para rua: Amélia Eugênia, nº 264 - Centro Diadema/ SP - CEP: 09911-260 - Fone/ Fax: (11) 4044-3777

INFORME

CÂMARAS FRIGORÍFICAS

INFORME

Dando continuidade ao processo de melhoria na regulação das boas pra-
ticas em manipulação de alimentos no município de São Paulo alem das 
resoluções e portarias estaduais e federais alguns complementos preci-
sam ser comentados e discutidos para entendimento.
As câmaras frias, quando instaladas, devem possuir:
I. Antecâmara, porta de impacto ou outro sistema que permita a proteção 
térmica;
Essa simples providencia promove a otimização do sistema de refrigera-
ção e manutenção das temperaturas dos produtos. Item de grande impor-
tância ressaltada na portaria do município de São Paulo incorre também 
na economia de energia reduzindo assim o consumo de um dos espaços 
mais onerosos nos estabelecimentos pois se trata de equipamento que 
só deverá ser desativado em manutenções periódicas e programadas. 
Existem estabelecimentos que desligam os equipamentos com o intuito 
de promover “economia” que leva a perdas consideráveis além de carac-
terizar quase um delito as Boas Praticas.
O material de revestimento é de vital importância quanto ao isolamento 
pois envolve a eficiência do material de manter a temperatura por mais 
tempo.Um ponto pouco observado é que no momento da instalação as 
placas são de material isolante e fácil higienização porem os parafusos e 
outros materiais utilizados não apresentam as mesmas condições e ini-
ciam processo de oxidação ou falhas de isolamento permitindo assim a 
infiltração de fluidos ricos em sangue.
O material infiltrado penetra nas placas da estrutura semeando microor-
ganismos (fungos e bactérias) nos forros gerando mal cheiro e contami-
nando os produtos que forem expostos no ambiente controlado de forma 
indireta , isto é, o produtos que será comercializado em sua embalagem 
original ou de forma indireta que a própria exposição do alimento sem 
nenhuma proteção.
Alguns equipamentos do gênero ficam tão contaminados que podem ser 
condenados para o uso virando sucata pois se transformam em risco de 
contaminação para os profissionais que freqüentam esses ambientes Ma-
nipuladores ou profissionais de manutenção (daí a nossa recomendação 
de que mesmo o equipamento desativado precisa ter cuidados em sua 
manipulação para evitarmos situações com risco biológico)
Prateleiras confeccionadas com material sanitário tambem promovem 
contaminações importantíssimas quando utilizadas sem a devida manu-

Dr. Paulo Eduardo Romeiro, Biomédico-Sanitarista responsável 
pelo departamento de PCHS do Grupo Biomédic.

tenção, acho peculiar quando as pessoas me comunicam que reformaram 
os equipamentos mas não substituem as prateleiras ou não realizam a 
manutenção como o polimento a retirada de pontos de oxidação trata-
mentos de superfície sem é claro que promova a contaminação química 
dos alimentos.
Estrados e paletes precisam apresentar condições mínimas de higiene 
e apresentação, certa vez um empresário na tentativa de deixar o palete 
“bonitinho” encapou com material plástico a parte externa até alcançou o 
status de beleza porem em sua parte interna criou-se um foco importante 
de crescimento de fungo o qual poderia ter dado enorme dor de cabeça 
pois lembrando das aulas de microbiologia os fungos preferem ambientes 
úmidos.
Dispositivo de segurança que permita abertura da porta pelo lado interno;
Encarado muitas vezes como supérfluo com a edição da norma regula-
mentadora especifica do ministério do trabalho este dispositivo e outros 
que estão disponíveis em nosso site as condições de trabalho para tra-
balhadores em ambientes controlados são extremamente úteis pois eu 
mesmo procuro periodicamente realizar teste de saída das câmaras frias 
e nem sempre o sistema atende as recomendações.
Existem outros aparelhos e recomendações a serem adotadas mas dei-
xemos esses itens para o setor de engenharia de segurança do Trabalho.
Os alimentos em descongelamento e em dessalgue para posterior prepa-
ro devem ser protegidos e identificados com o nome do produto, data do 
início do processo e data de uso.
Os alimentos parcialmente cozidos e que necessitem de posterior com-
plementação da cocção para o seu consumo devem ser armazenados 
separadamente dos alimentos prontos para o consumo. Devem ser man-
tidos devidamente protegidos e identificados com no mínimo as seguintes 
informações:
alimento parcialmente cozido, nome da preparação, data de manipulação 
e data de uso ou validade.
As medidas aqui documentadas não envolvem as normas internas de 
cada empresa mas não podem ser desrespeitadas com o risco de penali-
dade pela vigilância sanitária.
Seguiremos em outra ocasião 

Até hoje não 
inventaram 
um remédio 
melhor para 
você vender 
mais

‘‘
’’

Anuncie: 4057-9000
Você pode acreditar
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José de Filippi: ‘o governo precisa ter o 
olhar no presente e realizar para o futuro’
Prefeito de Diadema, que retornou ao Executivo após dois meses de licença médica, fez um balanço da primeira parte do mandato

Após quase dois meses em 
licença médica, o prefeito José 
de Filippi reassumiu o coman-
do do Executivo de Diadema no 
último dia 3 e, em entrevista ao 
Diário Regional, afirmou que 
está voltando como se estivesse 
assumindo novamente o man-
dato e que quer recuperar o 
tempo que ficou fora, retoman-
do o planejamento do ano.   

“Foi um bichinho tão peque-
nininho que causou tanto tran-
storno. Fui imaginando que 
seriam 15 dias (de afastamento), 
mas foi se desenvolvendo com 
mais gravidade. Baixei minha 
expectativa, estava nas mãos 
dos médicos e muito confiante 
na equipe que tenho aqui. Os 
secretários e secretárias foram 
muito dedicados e compromis-
sados com a cidade. Parceiros e 
amigos. Quero ressaltar a leal-
dade da vice-prefeita, a Patty 
(Ferreira), e as dificuldades que 
enfrentaram. Eu sei o que é. Ven-
cendo as dificuldades, a equipe 
foi muito solidária e muito pre-
sente. A prefeitura continuou 
funcionando e isso, para mim, 
foi um alívio”, destacou. 

Em balanço sobre a gestão, 
o prefeito afirmou que a cidade 
estava muito aquém do que 
poderia fazer e os últimos dois 
anos foram de reconstrução 
e realinhamento. Segundo 
Filippi, a saúde financeira do 
município, apesar da oscilação 
da economia macro, tem de ser 
comemorada, porque foi resul-
tado de esforço em nível muni-
cipal, “sem ter vento favorável 
do cenário nacional”. 

“Se não tem crescimento 
econômico o prefeito sofre. O 
PIB é um grande debate que 
está colocado e o governo Lula 
está buscando enfrentar essa 
questão. Não dá para consi-
derar que o PIB não vai cresc-
er. Tem de crescer porque 
estamos com uma economia 
meio anêmica e isso tem re-
flexos”, pontuou. 

O prefeito destacou que a 
recuperação financeira da ci-
dade possibilitou zeladoria, a 
retomada de projetos na área 

n ENTRE ASPAS

O novo hospital vai ser a 
principal realização do nosso 
governo.  Não vai ser possível 
terminar, porque é uma obra 
que leva de três a cinco anos

da saúde, que é a prioridade do 
governo, porque a cidade exige. 
“A saúde é a principal preocu-
pação que a população nos co-
loca. Basta ver a destinação do 
Orçamento. No nosso caso, a 
saúde bateu quase 40%. Perto 
do dobro do estabelecido para 
a área. A Constituição fala em 
15%. Então, está expressos em 
números, que aumentam nosso 
desafio. Não temos capacidade 
de ampliar muito esse porcen-
tual. Por isso, temos de melho-
rar a receita como um todo para 
que esse porcentual tenha uma 
base maior e ter muita criativi-
dade de capacidade de gestão 
e isso estamos fazendo, com 
muita dificuldade. Começamos 
pela atenção básica. Já fizemos 
várias reformas e melhorias físi-
cas nas UBS (Unidades Básicas 
de Saúde), porque precisam de 
limpeza, videomonitoramento. 
Tinha UBS que não funcionava, 
há cinco anos, o elevador.”

Filippi afirmou que a saúde 
precisa do espaço físico, mas 
o mais importante é o recurso 
humano. Citou o convênio com 
a SPDM (gestora da saúde) que 
estava irregular e foi feita tran-
sição, que será complementada 
por uma correção institucional 
e legal. “Vamos fazer um cham-
amento para que não haja mais 
questionamentos. Vale ressal-
tar que tivemos um ano de pan-
demia, que foi 2021, e foi muito 
bem a equipe sob o comando 
da dra. Rejane Calixto. Nosso 
governo precisa ter a seguinte 
postura: os pés no presente, 
cuidando do dia a dia, do que é 
essencial, e um olhar no futuro. 
De investir na Diadema do fu-
turo”, afirmou. 

Segundo o prefeito, alguns 
projetos não serão concluídos 
nos dois anos que faltam de 
gestão, como o hospital novo, 
que é um compromisso do seu 
governo. “O Hospital Munici-
pal está com data de validade 
vencida. A planta tem mais de 
60 anos e não oferece condições 
de operacionalidade. Essa (o 
hospital novo) vai ser a princi-
pal realização do meu governo.  
Não vai ser possível terminar, 
porque é uma obra que leva de 
três a cinco anos. Porém, vamos 
dar início ao projeto, que é mui-
to bem-feito.”

n EDUCAÇÃO
Filippi destacou entre os 

avanços obtidos na educação a 
compra de almoxarifado novo 
para estruturar as partes opera-
cional e de logística da secretar-
ia; a aquisição do prédio de uma 

das maiores escolas privadas 
de idioma, que se transformou 
em espaço para formação da 
juventude. “Mostramos nossa 
preocupação não só com a faixa 
etária que o prefeito, constitu-
cionalmente, é o responsável, 
de zero a 10 anos, mas também 
com os jovens. O Adolescente 
Aprendiz é um investimento na 
juventude, com cursos não só 
da Florestan Fernandes como 
do Centro de Formação Carlos 
Kopcak, para jovens com 15, 
16, 17 anos. Destaco ainda a 
biblioteca que vai funcionar em 
outro prédio que compramos. 
O maior edifício de educação 
privada se transformou em 
uma escola que está sendo o 
pulmão do Quarteirão da Edu-
cação, um Centro de Formação 
de Professores, que é funda-
mental, e a sede da secretaria, 
para mostrar que as pessoas 
vão ter um ambiente mais ade-
quado para trabalhar”, afirmou. 

Segundo o prefeito, outro 
destaque da área é o Escola que 
Protege, lançado em 2021, o 
qual mostra que a preocupação 
com a questão da segurança é 
antiga, independentemente 
dos últimos episódios de 
agressão a professores e alunos. 
“Investimos um ano e meio em 
videomonitoramento e quase 
todas as escolas nossas – uma 
questão de ajustes por conta da 

rede e da Enel – têm o sistema 
funcionando. Essa questão tec-
nológica é importante no apoio 
da Ronda Escolar e na presença 
da Guarda Civil. Porém, o mais 
importante é que o programa 
foi lançado quase dois anos 
atrás com o objetivo de inve-
stir no ambiente escolar, na 
saúde mental e espiritual. Na 
convivência. Investir nos alu-
nos, nos familiares e nos pro-
fessores. Investimentos ainda 
no enfrentamento ao bullying, 
que acho que é uma das coisas 
que gerou essa onda de ataques. 
Isso não se resolve com polícia. 
Temos de resolver com assis-
tente social, psicólogo, e isso já 
estamos fazendo e vamos in-
tensificar mais essas ações.” 

Além de intensificar as 
rondas escolas e ampliar a pre-
sença da Polícia Militar, a pre-
feitura vai criar o Observatório 
de Segurança Escolar, que será 
lançado na próxima semana, 
em trabalho integrado das 
secretarias de Educação, Segu-
rança Cidadã, Cultura, Esporte 
e Assistente Social. 

n SEGURANÇA
Filippi destacou na questão 

da segurança a recuperação do 
prestígio da Guarda Civil Mu-
nicipal; a volta do policiamento 
com bicicleta; implementação 
de totens e a retomada do ser-
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“A saúde é a principal preocupação que a população nos coloca. Basta ver a destinação do Orçamento”
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viço de câmeras, desativado há 
cinco anos. “Fizemos, também, 
um concurso para 100 GCMs 
(50 homens e 50 mulheres). 
Foram mais de 5 mil inscritos e 
já estamos na fase de contrata-
ção. A Patrulha Maria da Penha 
também foi um avanço na se-
gurança, como prevenção e 
apoio às mulheres vítimas de 
violência”, pontuou. 

n INTEGRAÇÃO
O prefeito fez questão de 

destacar o Diadema Integra, 
que devolve para o usuário do 
transporte coletivo o valor co-
brado pela integração nos ter-
minais. Segundo Filippi, os gov-
ernos João Doria e Rodrigo 
Garcia tiveram postura “não 
corajosa” de retirar a cobran-
ça. “A prefeitura se propôs a 
restituir o valor para que o Es-
tado liberasse a catraca. Não 
fizeram, porque Diadema ia 
ser diferente. Então, fizemos 
o Integra Diadema, com a in-
teligência do nosso querido 
companheiro que morreu re-
centemente, Osvaldo Misso, 
era o secretário de Transport-
es. Foi muito pela fibra e indig-
nação dele que encontramos 
uma solução para a catraca. 
Mais de 3 mil pessoas já têm o 
cartão. Devolvemos para elas 
o que o Estado tirou, de forma 
injusta, criando dificuldades 
para o transporte coletivo, 
que é fundamental no cenário 
econômico que estamos.” 

n TRANSPORTE  
Ainda na questão de trans-

porte coletivo, Diadema con-
tará com seis ônibus 100% 
elétricos. Hoje a cidade possui 
dois. “Vamos ter uma reunião 
no fim do mês com o BNDS, 
para ver se temos apoio do 
governo federal e assim con-
tribuir para que Diadema seja 
uma das primeiras cidades a 
investir na questão da quali-
dade do ar e preservação do 
meio ambiente. Hoje, ainda, a 
maior fonte de poluição do ar 
nas grandes cidades é o trans-
porte coletivo, é o diesel”, disse.  

n GOVERNO LULA 
Filippi afirmou que nos 

100 dias de governo, o presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva 
já mostrou seu compromisso 
na questão do salário mínimo, 
no Imposto de Renda, na re-
tomada do Mais Médicos e de 
projetos na área da educação. 
“Estamos vendo que estão fal-
tando cerca de R$ 3 milhões 
para terminarmos a Unifesp. 
Já vão liberar para que possa-
mos ter, de fato, um símbolo 
do governo federal na área 
do ensino superior aqui na 
cidade. Estamos, também, de-
batendo um grande centro de 
formação técnica e tecnológi-
ca, pensando no Consórcio 
(Intermunicipal ABC).” 

n CONSÓRCIO ABC 
O prefeito ressaltou que es-

teve nesta semana no Consórcio 
ABC e que se coloca à disposição 
para conversar com o prefeito 
de São Bernardo, Orlando Mo-
rando, e de São Caetano, José 
Auricchio Jr, que anunciaram 
a saída da entidade regional. 
“Creio que foi uma decisão mo-
mentânea de questionamento 
e até de afastamento. É muito 
importante que eles retornem. 
É muito importante estarmos 
unidos. Os governos do Estado 
e federal estão incentivando a 
governança regional. Estamos, 
agora, pedindo uma audiência 
com o (governador) Tarcísio de 
Freitas. O prefeito de São Paulo 
(Ricardo Nunes) faz parte do 
conselho do Consórcio. Então, é 
olharmos para frente com esses 
dois novos governos”, destacou. 

n PLANO DE GOVERNO 
Filippi destacou que das 

160 ações que seu governo fi-
cou de realizar na cidade nos 
quatro anos, 50% já estão re-
alizadas. “Das 160, 80 já foram 
concluídas, 47 estão em desen-
volvimento e 31, que são as 
mais complexas, as quais são 
a Diadema do Futuro, vamos 
começar. Vamos plantar. Se 
não plantarmos agora, não va-
mos colher lá na frente.” 

n PESQUISA 
Questionado sobre a pes-

quisa do Instituto Paraná, a 
qual mostrou que perto de 
50% dos entrevistados apro-
vam seu governo, Filippi 
afirmou que eleição é o ano 
que vem e hoje qualquer pes-
quisa é muito prematura. 
“Vejo como incentivo para 
trabalharmos mais. Estamos 
na metade do governo. Este 
ano é o mais importante, 
porque já realizamos as ações 
mais factíveis e eu não exi-
giam tantos recursos e ações 
conjuntas. Agora estamos 
planejando as outras. Para 
mim é uma honra a cidade 
estar percebendo uma mu-
dança e a maior parte, até 
agora, aprovando o governo 
com a expectativa, que eu 
também tenho, de que ele 
vai me lhorar. Eleição é o ano 
que vem. Este ano, acho que 
qualquer pesquisa é muito 
prematura, tanto a favor da 
gente ou não muito favorável. 
A eleição começa em junho 
do ano que vem. Recuperei 
minha saúde e quero voltar a 
praticar atividade física para 
estar à disposição no meio do 
ano que vem, quando se dis-
cutir essa questão da eleição. 
Tendo apoio da equipe, va-
mos embora.”



Veículos

Dois anos depois de sua rival Ford 
F-150, a Ram apresenta em Nova York 

sua primeira picape elétrica

DANIEL DIAS 
AUTOMOTRIX Atrás da 

concorrência
Primeira elétrica da Ram, 

a 1500 REV estreou no Salão 
de Nova York com o propósito 
de ser “ponta de lança” em tec-
nologias avançadas fora do pa-
drão habitual na eletrificação 
de veículos. A Ram 1500 REV 
– que será lançada em 2024, já 
como modelo 2025 – oferecerá 
duas opções totalmente elétri-
cas, incluindo uma bateria pa-
drão de 168 kW/h com alcance 
previsto de até 563 quilômet-
ros e uma outra, maior e opcio-
nal, de 229 kW/h para uma au-
tonomia de 800 quilômetros. 
Ambas podem adicionar até 
177 quilômetros em aproxi-
madamente dez minutos com 
carregamento rápido DC de 
800 Volts a até 350 kW. 

O carregamento bidirecional 
veículo a veículo, veículo a casa 
e veículo a rede proporciona à 
1500 REV a flexibilidade de rea-
bastecer outro elétrico a bateria 
da Stellantis ou fornecer energia 
de volta à rede elétrica. A picape 
também poderá enviar ener-
gia para uma casa durante uma 
tempestade, fazer uma festa 
na caçamba ou abastecer um 
acampamento ou um local de 
trabalho. Um painel de energia 
na caçamba tem capacidade para 
fornecer até 7,2 kW, enquanto o 
do compartimento dianteiro, 3,6 
kW. Em termos de desempenho, 
a 1500 REV tem 654 cavalos de 
potência e 84,5 kgfm de torque 
instantâneo, 6.350 quilos de ca-
pacidade para reboque, carga útil 
de 1.224 quilos e submersão de 
até 61 centímetros. 

De acordo com a fabricante 
norte-americana, pode acelerar 
de zero a 100 km/h em 4,5 se-

gundos. A Stellantis não for-
neceu a velocidade máxima da 
picape grande. 

A Ram 1500 REV estará 
disponível em cinco acabamen-
tos, incluindo Tradesman, 
Big Horn/Lone Star, Laramie, 
Limited e introduzindo a nova 
versão Tungsten. “A Ram 1500 
REV totalmente elétrica é um 
marco em nossa jornada con-
tínua para oferecer as melhores 
soluções eletrificadas do setor. 
Acreditamos em trazer a gama 
certa de soluções de ‘powertrain’ 
para nossos clientes e continu-
aremos a redefinir o segmento 
de picapes.  A nova 1500 REV 
supera a concorrência nas áreas 
com as quais os clientes mais se 
preocupam, incluindo alcance, 
reboque, carga útil e tempo de 
carga”, desafiou Mike Koval Jr., 
CEO da marca Ram. 

Por conta da concorrência, 
entenda-se a Ford F-150 Light-
ning, já uma realidade desde 
2021, que tem propulsão 4x4 
(um motor para cada eixo), 452 
cavalos de potência nas versões 
iniciais e 571 cavalos na topo de 
linha Platinum.

A nova picape elétrica da 
Ram – também 4x4 – faz parte 
do plano “Dare Forward 2030” 
da Stellantis para tentar liderar a 
forma como o mundo se move, 
oferecendo soluções de mobili-
dade limpas, seguras e acessíveis. 
A Stellantis está investindo mais 
de 30 bilhões de euros (cerca 
de R$ 165 bilhões) até 2025 em 
eletrificação e software para for-
necer veículos elétricos a bateria 
(BEVs). Após a chegada da 1500 
REV, a Ram promete uma versão 
com autonomia ainda maior: a 
1500 VER XR. 

A 1500 REV é construída 
sobre a nova plataforma STLA 

Frame projetada especifica-
mente para veículos elétricos 
grandes com design de carroceria 
sobre chassi. A nova estrutura de 
aço de alta resistência é compos-
ta de materiais avançados para se 
tornar leve, mas rígida e durável. 
A STLA Frame é mais larga no 
meio para incorporar mais efici-
entemente a bateria, enquanto 
utiliza a proteção oferecida por 
vigas de chassi. Segundo a Ram, 
o assoalho, que cobre todo o 
fundo, torna a picape mais 
aerodinâmica, com coeficiente 
de arrasto estimado em 0,340.

Para a Stellantis, a Ram 
1500 REV oferece conforto de 
rodagem e estabilidade sus-
tentada pelas suspensões tra-
seira independente multilink e 
pneumática ativa nas quatro ro-
das de série, com amortecimen-
to adaptativo, permitindo cinco 
modos de operação: “Entrada/
Saída”, “Aerodinâmica”, “Nor-
mal, “Off-Road 1” e “Off-Road 
2”. Conforme a Ram, as rodas 
de alumínio aro 22 polegadas 
envoltas em pneus Pirelli Scor-
pion 275/50R22, para todas as 
estações do ano, alcançam uma 
combinação de resistência ao 
desgaste e ruído reduzido de 
rodagem. Os recursos autôno-
mos de condução incluem o 

Hands-free Active Driving As-
sist e o ParkSense. O primeiro 
está disponível para condução 
automatizada “mãos-no-volan-
te/olhos-na-via e mãos-livres/
olhos-na-via”, utilizando a cen-
tralização de faixa com controle 
adaptativo de velocidade. O 
sistema usa vários sensores, com 
radares e câmeras.

A 1500 REV tem estética 
moderna e contemporânea, 
retratando, segundo a marca 
norte-americana - a presença 
ousada e heroica pela qual a Ram 
é conhecida, casando com o fu-
turo eletrificado. A picape elé-
trica tem faróis de leds com as-
sinatura em forma de diapasão, 
emblema “Ram” iluminado e 
reprogramado na tipologia e 
porta-malas dianteiro com aber-
tura elétrica. 

A 1500 VER mantém as 
linhas musculosas da carroceria 
de suas “irmãs” a combustão, 
com capô redesenhado para 
abrigar o volume do porta-ma-
las dianteiro por meio de uma 
superfície externa esculpida. 
Nas laterais, a linha forte e ar-
queada se estende da frente para 
trás, com traços esculpidos em 
harmonia com a dianteira e a 
traseira. O bocal de recarga foi 
colocado no para-lama dianteiro 

esquerdo e, quando conectado, 
é iluminado por leds piscantes. 
Um sinal sonoro avisa que o car-
regamento de energia se iniciou. 
O bocal tem carregamento AC 
de Nível 1 e Nível 2 na metade 
superior e rápido DC na inferior.

A Ram promete elevar o pata-
mar de interiores na nova 1500 
REV, com variedade de materiais 
confortáveis e duráveis. A equi-
pe de design se concentrou em 
texturas, cores e materiais para 
melhorar a funcionalidade para 
um luxo interno, contrastando 
com a lado mais rústico de fora. 

Os mate riais nobres da cabine 
usam fibra de carbono, metal e 
elementos de couro. Conside-
rada a Ram 1500 tecnologica-
mente mais avançada de todos 
os tempos, oferece uma série de 
recursos de ponta incorporados 
à cabine, como o sistema Ucon-
nect 5 com nova tela sensível ao 
toque de 14,5 polegadas, quadro 
de instrumentos digital de 12,3 
polegadas, tela exclusiva para o 
passageiro da frente de 10,25 
polegadas, espelho digital, head-
up display e sistema de áudio 
Klipsch Reference Premiere. 

Divulgação
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Morando inicia prolongamento 
da Av. Juscelino Kubitschek

Novo viário permitirá a urbanização do entorno do Conjunto Habitacional Granja Ito
Omar Matsumoto/PMSBC

Serão investidos R$ 2,5 milhões. As intervenções serão feitas no âmbito do Asfalto Novo

O prefeito de São Ber-
nardo, Orlando Morando, 
autorizou nesta quinta-feira 
(13/4) o início das obras 
de prolongamento da Ave-
nida Juscelino Kubitschek, 
no bairro Cooperativa. Na 
prática, intervenções viabi-
lizarão a construção de um 
novo viário, que ajudarão a 
urbanizar o entorno do Con-
junto Habitacional Granja Ito 
e garantirão mais fluidez no 
trânsito da região.

Ao todo, serão investidos 
R$ 2,5 milhões. As interven-
ções serão feitas no âmbito 
do Programa Asfalto Novo. 
“Hoje o dia é muito especial. É 
um dia histórico para os mo-
radores do Granja Ito. Essa 
obra é uma dívida antiga do 
município com vocês. Sabe-
mos que esperam por essa 
obra há muitos anos e agora 
estão assistindo à realização 
de um sonho”, destacou o pre-
feito, ao complementar que as 
obras deverão ser entregues 

no início de agosto.
“Além de ser uma obra im-

portante do ponto de vista de 
mobilidade, já que esse trecho 
da avenida hoje não existe, 
a pavimentação da via trará 
mais vida e transformará uma 
via que hoje não possui asfal-
to”, destacou o secretário de 
Transportes e Vias Públicas, 
Delson José Amador.

OBRAS - Atualmente, o 
trecho da Avenida Juscelino 
Kubitschek que passará pelas 
intervenções, de 650 metros 
de extensão, não possui pavi-
mentação e serve como esta-
cionamento improvisado. As 

intervenções incluem, além 
de asfalto novo, construção de 
guias e sarjetas, implementa-
ção de bueiros para drenagem 
do local e arborização do local. 
“Vai melhorar muito a nossa 
vida. Esperamos muito tempo 
por isso. Hoje, com essa rua 
sem asfalto, entra muita poei-
ra dentro de casa”, elogiou a 
dona de casa Maria Conceição 
de Souza, 56 anos, que acom-
panhou o evento de assinatura 
da ordem de serviço.

A solenidade de autoriza-
ção para início das obras de 
prolongamento da Avenida 
Juscelino Kubitschek foi pres-

tigiada por dezenas de mo-
radores do Cooperativa, pela 
primeira-dama e deputada 
estadual Carla Morando, por 
diversos moradores e por se-
cretários da administração.

n O PROGRAMA
O Programa Asfalto Novo 

já passou de 1.150 vias recu-
peradas e acumula aproxi-
madamente 400 quilômetros 
de pavimentação. Além do 
Cooperativa, já receberam as 
intervenções os bairros do 
Centro, Rudge Ramos, Fer-
razópolis, Alves Dias, Batis-
tini, Grande Alvarenga, entre 
outros. (Reportagem Local)

Ribeirão Pires promove Dia D 
de vacinação no sábado 

A Prefeitura de Ribeirão 
Pires, por meio da Secretaria 
de Saúde, vai promover no 
próximo sábado (15) o Dia 
D de vacinação nas 10 uni-
dades de saúde da cidade, 
das 8h às 16h. Serão aplica-
dos todos os imunizantes 
previstos no Calendário Na-
cional de Vacinação, exceto a 
vacina BCG. Doses da Pfizer 
Bivalente e a vacina contra 
Influenza também serão 
aplicadas seguindo os gru-
pos prioritários.  

Documentação: Para 
re ceber a imunização, é 
necessário ter em mãos 
cartão SUS, documento de 
identidade, comprovante 
de residência, caderneta 
de vacinação e relatório 
médico em caso de comor-
bidade e puérperas. Crachá 
ou atestado funcional para 
profissionais da saúde.

Grupos prioritários: Atu-
almente, o município está 
vacinando contra a Influenza 
pessoas dos grupos priori-
tários (crianças de 6 meses 
a menores de 6 anos, trab-
alhador de saúde, gestantes, 
puérperas, professores do 
ensino básico até superior, 
pessoas com 60 anos ou mais, 
pessoas com deficiências per-
manentes, caminho neiros, 
trabalhadores de transporte 
coletivo, traba lhadores por-
tuários, população privada 
de liberdade e funcionários 
do sistema prisional, pessoas 
com comorbidade, imunos-
suprimidos e imunocompro-
metidos). Já com a Pfizer 

Bivalente, estão sendo imuni-
zadas pessoas com 60 anos ou 
mais, imunocomprometidos 
com 12 anos ou mais, gestan-
tes e puérperas até 42 dias e 
profissionais da saúde.

Comorbidades - Diabe-
tes mellitus, Hipertensão 
Arterial resistente, Hip-
ertensão Artéria estágio 3, 
Hipertensão estágios 1 e 2 
com lesão e órgão alvo, Obe-
sidade mórbida, HIV, Doen-
ça cerebrovascular, Doe nça 
renal crônica, Anemia fal-
ciforme, Cirrose Hepática, 
Pneumopatias crônicas gra-
ves, Doenças Cardiovascula-
res, Insuficiência Cardíaca, 
Cor-Pulmonale e Hiperten-
são Pulmonar, Síndrome 
Coronarianas, Valvopatias.

Confira os endereços 
das Unidades de Saúde: 

UBS Centro ( Rua virgílio 
Gola, 24)

UBS Centro Alto (R. Au-
rora, 61)

USF Jardim Caçula (R. Fa-
gundes Varela, 08- Represa )

USF Jardim Valentina (R. 
Francisco Tometich,905)

USF Vila Sueli (R. An-
tônio Zampol,221)

USF Jardim Guanabara ( 
R. Firmino G. Pereira, 298 )

USF Santa Luzia (Rua 
Professor Antônio Nunes, 
551)

USF Ouro Fino (Rod. Ín-
dio Tibiriçá, 2725) 

USF IV Divisão (Estr. Da 
Sondália,520)

USF Jardim Luso (R. 
Júlio Prestes, 22). (Reporta-
gem Local)

n ENTRE ASPAS

É um dia histórico para os 
moradores do Granja Ito. 
Essa obra é uma dívida antiga 
do município com vocês

Orlando Morando
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Av. Presidente Kennedy, nº 334  Centro Diadema/ SP - (11) 2596-4200

VENDALOCAÇÃOADMINISTRAÇÃOREGULARIZAÇÃO DE IMÓVEIS

www.dominioimoveis.com.br  dominioimoveisltda

CRECI: 8.242-J

Imóveis

Anuncie: 4057-9000
diarioregional.com.br - Siga nossas redes sociais

Você pode acreditar

Roteiro do Bom Apetite

Serviços Gerais

Sexta-feira, 14 de abril de 2023

AUXILIAR DE 
MANUTENÇÃO PREDIAL. 

LOCAL:  Diadema. 
REQUISITOS:

Ter disponibilidade 
aos fins de semana.

 Cursos NR 10 e NR 35
Experiência na função.

BENEFÍCIOS:
Vale Transporte
Cesta Básica
Vale Refeição

Contrata-se

Imprescindível morar 
na região. Currículo via 

WhatsApp:(11) 95034-6685.

Emprego

Quem não 
é visto, não é 
lembrado

‘‘
’’

Acessem nosso portal 
e sigam nossas redes sociais

Anuncie: 4057-9000

www.diarioregional.com.br

Você pode acreditar

diarioregional.com.br - Siga nossas redes sociais

VENDAS

LOCAÇÃO

Av. Fábio Eduardo Ramos Esquível, 365 - Centro - Diadema

Casa - Jardim Oriental
São Paulo

02 dormitórios, 150 M²
R$ 600.000,00  
Ref.: CA002006

Casa - Casa Grande 
Diadema/SP

05 vagas, 02 dormitórios, 250M²
R$ 580.000,00 
Ref.: CA002228

Casa - Centro 
Diadema/ SP

02 vagas, 03 dormitórios, 
156 M² - R$ 380.000,00

Ref.: CA001819

Apartamento - Centro  
Diadema/ SP

01 vaga, 02 dormitórios, 57M²
R$ 220.000,00 
Ref.: AP002345

Apartamento - Centro 
Diadema/ SP

01 vaga, 03 dormitórios, 
73.67 M²- R$ 373.000,00 

Ref.: AP001014

Apartamento -Centro 
Diadema/ SP

01 vaga, 02 dormitórios, 53M²
R$ 250.000,00 
Ref.: AP000847

CASA TABÃO - S.B.C.
03 DORMITÓRIOS 

280M² , C/ 02 VAGAS
R$ 2.800,00

REF.: CA000449

APARTAMENTO
JARDIM CANHEMA- DIADEMA

03 DORMS , 54 MTS 
C/ 01 VAGA 
R$ 1.100,00   

REF.: AP000700

SALÃO-COMERCIAL
SSSUNÇÃO- S.B.C.
ÁREA UTIL  140M²,

COM WC
R$  5.000,00  

REF.: SL-000258

APARTAMENTO
CENTRO - DIADEMA
02 DORMS, 50MTS, 

01 VAGA
R$ 1.400,00  

REF.: AP000665

SALA - COMERCIAL
CENTRO-DIADEMA

ÁREA ÚTIL 25M²,
 C/  WC, GARAGEM

R$ 1.500,00
REF.: SA000221

CASA - VILA
CONCEIÇÃO - DIADEMA

04DORMS, 160MTS,
C/ VAGA

R$ 1.800,00
REF.: CA000614

CASA - COMERCIAL 
CENTRO - DIADEMA

COM 120MTS 
COM 02 VAGAS   

R$ 2.500,00
REF.: CA000824

GALPÃO- VILA
C0NCEIÇÃO- DIADEMA

 COM 700 MTS, 
COM WC

RS 10.000,00 
REF.:GA000145

Apartamento - Centro  
Diadema/SP

01 vaga, 02 dormitórios, 58M²
R$ 260.000,00  
Ref.: AP001966

Terreno 
Piraporinha 

Diadema/ SP 250M²
R$ 650.000,00 
ref.: TE001035

2ª a 6ª das 8h15 às 12h das 13 às 18h - Sábado das 8h às 14h

Tels.: (11) 4071-7956
boiadeirogrill.com.br / contato@boiadeirogrill.com.br

Av. Piraporinha, 100 - Diadema/São Paulo

Aberto todos os dias, exceto 
às segundas-feiras a noite. 

Boiadeiro
GRANDE VARIEDADE DE 

 CARNES E SALADASGrill
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RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERA-
ÇÃO MOLA MATIELO LTDA, torna público 
que requereu, à Secretaria do Verde e Meio 
Ambiente de Mauá, a renovação da Licença 
de Operação nº 2019036 para Fabricação 
de peças e acessórios para o sistema de 
direção e suspensão de veículos automoto-
res, situado à Rua Pedro Eugênio Pereira 
nº 1.131- Jardim Camila- Mauá- SP, confor-
me consta no Processo  Administrativo nº 
14.557/2018.

DUTEM MONTAGENS E EQUIPAMENTOS 
INDUSTRIAIS LTDA torna público que re-
cebeu da Secretaria do Verde e Meio Am-
biente de Mauá, a Licença de Operação n° 
2023018  válida até 30/03/2027  para FA-
BRICAÇÃO DE ESQUADRIAS DE METAIS, 
situada a RUA JOAO NINCAO, 229 – gal-
pão 5 – Cep: 09380-116 – Capuava – Mauá/
SP , conforme consta no Processo Adminis-
trativo nº 6197/2022



Sexta-feira, 14 de abril de 2023Publicidade Legal10
CONTINUAÇÃO ä

AVISOS

ä

diarioregional.com.br - Siga nossas redes sociais

Anuncie: 4057-9000
Você pode acreditar

diarioregional.com.br - Siga nossas redes sociais


